

Freundeskreis Zusam-Stauden  
„Hilfe für Alba Iulia (Rumänien) e.V.  
Anton Böck  
1. Vorsitzender  
November 2025

Liebe Unterstützer,

der Sammeltag für die Aktion „Geschenkpäckchen für Senioren in Alba Iulia“ war ein großer Erfolg. Mit Stand Samstagnachmittag (22.11.25) wurden 386 Päckchen abgegeben. Geht man davon aus, dass „einige Päckchen noch unterwegs sind“, werden wir die Grenze von 400 Päckchen knacken.

Im letzten Jahr waren es über 100 Päckchen weniger.

Die sehr erfreuliche Steigerung dürfte auf folgende Punkte zurück zu führen sein:

Gute Werbung in der Presse (Danke an Peter Voh)

Werbung im Raum Günzburg (Danke Sonja Wagner)

Annahme in Dinkelscherben (Danke Sonja Baavelar und Team Sonjas Blumenladen)

Annahme in Mittelneufnach (Danke an Sylvia Schmitt und Marianne Marz)

Nicht unerwähnt bleiben soll die Tatsache, dass wir eine Reihe von Spenden entgegennehmen konnten. Auch dafür einen herzlichen Dank.

Danke auch an Karl und Wolfgang Miller für die „Gastfreundschaft“ und die Unterstützung.

Danke aber auch an alle Helfer\*innen, die am Samstag die Päckchen angenommen, sortiert und verpackt haben. Bei der Abgabe sind auch viele Gespräche und Begegnungen entstanden. War auch sehr interessant und aufschlussreich.

Danke auch an Rosl Scherer für die wärmende Suppe und den starken Kaffee.

Durch Vermittlung von Sonja Baavelar haben wir von der Apotheke Dinkelscherben eine große Anzahl Windeln erhalten. Peter Danner hat über die Hubertus-Apotheke in Thannhausen ebenfalls eine größere Menge Windeln bekommen.

Frau Schiefele vom Pflegeteam Pfaffenhausen hat ihre Bestände durchforstet und bei ihrer Kundschaft nachgefragt. Wir konnten nicht glauben wie viele Windelpakete in einem Polo Platz finden.

An alle Beteiligten ein herzliches Dankeschön für die Sachspenden bzw. deren Organisation.

Wir werden Anfang Dezember nach Alba Iulia aufbrechen. Vom Transport werden wir euch dann berichten.

Gruß Anton Böck

Freundeskreis Zusam-Stauden  
„Hilfe für Alba Julia (Rumänien) e.V.  
Anton Böck  
1. Vorsitzender  
November 2025



Bild: Anlieferung der Päckchen aus der „Filiale Dinkelscherben“ (aus Facebook)